



Dibundu



ya Idiofa



LA FONDATION HIRONDELLE DONNE DU NOUVEAU MATERIEL A LA RTDI



Un responsable technique de la Fondation Hirondelle est arrivé à Idiofa avec un nouvel équipement de reportage et de sécurisation pour la radio. On se rappellera que les installations de Nto-Luzingu ont souvent été la cible des foudres. Cet équipement de sécurisation anti-foudre aidera à mettre tout le système radiophonique à l'abri de ce grand ennemi.

Le partenariat de la RTDI avec la Fondation Hirondelle a apporté beaucoup d'innovation dans ce service. Outre à l'augmentation du matériel nécessaire au travail sur terrain, cette fondation assure la formation des journalistes. A ce jour, deux journalistes de la RTDI sont en formation à Kikwit, toujours dans le cadre de ce partenariat.

DIOCESE D'IDIOFA / REPUBLIQUE DEMOCRATIQUE DU CONGO

www.idiofadiocese.com

webmaster@idiofadiocese.com

Service Radio Télé : 00243816702590



Dibundu ya Idiofa



AP. Marc Manesa

Idiofa, ce 25.10.2013



DIOCESE D'IDIOFA / REPUBLIQUE DEMOCRATIQUE DU CONGO

www.idiofadiocese.com

webmaster@idiofadiocese.com

Service Radio Télé : 00243816702590



Dibundu ya Idiofa

